



Antwort zur Anfrage Nr. 0795/2016 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend Sachstand zum Ausbau des Radwegs zwischen Drais und Finthen (GRÜNE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wurden inzwischen alle notwendigen Grundstücke erworben? Wenn ja, wann und wie sieht das weitere Verfahren aus? Wenn nein, warum nicht und wie kam es zu der Auskunft in der letzten Stadtratssitzung?

Ja, sämtliche Grundstücke wurden erworben bzw. in die Verfügungsberechtigung der Stadt gebracht. Letzte für die vertragliche Umnutzung erforderlichen Genehmigungen werden Anfang Juni wirksam.

2. Sollten die Grundstücke noch nicht alle der Stadt gehören: Welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen, um die Grundstücke nach langer Verhandlungszeit zu erwerben?

Siehe Antwort zu 1.

3. Bis wann stehen die Zuschüsse des Landes für den Radweg noch zur Verfügung?

Die Zuschüsse des Landes stehen bis zum Jahr 2017 zur Verfügung.

Mainz, 25.05.2016

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter

